

Docteur Fiere Vincent
2 rue Jean Sarrazin
69 008 Lyon

Docteur,

Nous allons recevoir d'ici quelques semaines l'un de vos patients, M. Perrin Claude, et nous tenions à vous remercier de votre confiance.

Comme vous le savez sûrement déjà, le Réseau Jeûne et Bien-être est un Réseau professionnalisé sous licence. Tous nos centres reçoivent une "certification Qualité". Ils travaillent avec les mêmes méthodes, les mêmes outils, le même nom et sous le même logo. Notre mission se situe uniquement dans le bien-être et nous n'accueillons que des personnes en bonne santé relative.

Nos stages de jeûne relèvent d'une démarche respectueuse, raisonnable et sans abus. D'une durée maximum de 7 jours, ils doivent être séparés d'au moins 4 mois.

Notre volonté est de donner au Jeûne en France ses lettres de noblesse comme dans nos pays voisins où les jeûneurs se comptent par millions, comme en Allemagne.

Nous mettrons tout en œuvre pour que votre patient passe un excellent séjour et espérons qu'il saura de son côté mettre à profit son expérience et les informations que nous allons lui communiquer pour mettre en place une bonne hygiène alimentaire et parvenir ainsi à perdre le poids désiré pour son opération.

Je vous souhaite une très belle journée et je reste à votre disposition si vous avez besoin d'informations complémentaires ou si vous voulez que je vous fasse parvenir plus de magazines pour votre salle d'attente ou vos clients.

Très cordialement,

Mélanie FERNANDEZ
Relations clients Jeûne & Bien-être